

 [DESCARGUE BOLETIN COMPLETO EN PDF](#)

[www.rimisp.org/ctd](http://www.rimisp.org/ctd)

Síguenos



## INFORMACIÓN DEL PROGRAMA

El programa Cohesión Territorial para el Desarrollo busca contribuir tanto al cambio institucional como al de políticas públicas, para crear mayores oportunidades y capacidad en las zonas no metropolitanas. Ello, con la finalidad de que cada territorio exprese su potencial de desarrollo y que éste signifique la reducción de las desigualdades existentes.

En un país territorialmente cohesionado dará lo mismo el lugar en que se nace y se crece, porque en todos los territorios existirán similares oportunidades y calidad de vida.

El programa, coordinado por Rimisp - Centro Latinoamericano para el Desarrollo Rural, está siendo ejecutado por una red de socios y organizaciones en Brasil, Chile, Colombia, Ecuador, El Salvador, México, Nicaragua y Perú.

Los especialistas están estudiando en profundidad algunas de las causas de la desigualdad territorial y los costos de esta para la sociedad; además de dialogar e interactuar con todos aquellos que tengan la voluntad de materializar soluciones.



Entrevista a Alexander Segovia, presidente de INCIDE  
“El futuro de Centroamérica pasa por reconvertir la agricultura y las zonas rurales”

Alexander Segovia, ex secretario técnico de la Presidencia del gobierno de Mauricio Funes y actualmente Presidente de INCIDE, apuesta firmemente por las políticas territoriales, ya que, “si bien han sido históricamente marginadas, tienen un gran potencial para el desarrollo económico y humano”.

[+ Ver más](#)



Editorial: La transformación rural de América Latina

Los cambios que ha experimentado la agricultura no siempre se han traducido en una reducción de la pobreza y de la desigualdad rural. De hecho, solo en una minoría de países constatamos un círculo virtuoso entre transformación rural y mayores oportunidades y mayor bienestar de las mayorías rurales.

[+ Ver más](#)

## AGENDA

Convocatoria para publicación en Regis

Llamada a publicar en la primera edición de la revista [Regis](#), del Centro de Pesquisa em Gestão, Inovação e Sustentabilidade (CPGIS). Los temas abordados giran en torno a innovación, desarrollo, políticas públicas, gestión territorial, economía del sector público y sustentabilidad. La fecha de envío para la revisión por pares es el 9 de noviembre de 2015. Email de contacto: mireya\_eugenia@hotmail.com o mireya@rete.inf.br.

Reunión de coordinación anual Impacto a Gran Escala

Encuentro entre los secretarios técnicos (México, Colombia, Ecuador y El Salvador) y el equipo de coordinación de Chile, en el que se dará a conocer el trabajo desarrollado hasta ahora y se proyectarán futuras políticas en favor de la superación de la pobreza rural. La cita tendrá lugar el 16 y 17 de noviembre de 2015 en San Salvador.



Foro Encuentro de Ministros de Agricultura de las Américas 2015: Julio Berdegué participa en foro ministerial del agro de las Américas

En un panel de expertos internacionales, Berdegué analizó la productividad y la sustentabilidad del medio rural, así como las brechas entre países y la posibilidad de crear una agenda común en la materia.

[+ Ver más](#)



BanEcuador: BanEcuador aspira a aplicar un nuevo modelo de gestión

En la reunión, convocada por el GDR Ecuador, se analizó cómo se está articulando la formación y el funcionamiento de esta entidad, en remplazo del BNF, que operará desde diciembre.

[+ Ver más](#)



Congreso Internacional en Gobierno, Administración y Políticas Públicas (España): El desarrollo territorial latinoamericano protagoniza Congreso Gigapp

El investigador de Rimisp, Juan Fernández coordinó dos grupos de trabajo en el sexto Congreso Internacional Gigapp, en los que se discutió sobre la interrelación de actores para la gobernanza y el desarrollo con cohesión territorial.

[+ Ver más](#)



Publicaciones:  
**La discriminación de género en las mujeres cooperativistas de El Salvador**

Primera consulta sobre la discriminación por parte de los hombres a las cooperativistas salvadoreñas, quienes propusieron ante la Asamblea General de Asociaciones Cooperativas incorporar el enfoque de género en las reformas.

[+ Ver más](#)

